



Date : 24 octobre 2023

Au : Comité permanent des ressources humaines, du développement des compétences, du développement social et de la condition des personnes handicapées

Objet : Programme Emplois d'été Canada

Cette lettre est une réponse à la demande de commentaires concernant le programme Emplois d'été Canada de cette année. Au cours des années précédentes, nous avons bénéficié avec succès du programme Emplois d'été Canada, mais nous n'avons malheureusement pas réussi cette année. Ce résultat a eu un impact considérable sur nos finances, d'autant plus que nous sommes une organisation à but non lucratif strictement gérée par des bénévoles tout au long de l'année. Nous demandons le soutien du programme Emplois d'été Canada pour notre personnel saisonnier, et il est très difficile pour notre musée de fonctionner avec succès sans l'aide du programme. Nous avons été déçus que le programme n'ait pas été en mesure de financer ne serait-ce qu'une partie des demandes, ce qui aurait allégé le fardeau financier de notre organisation.

En ce qui concerne le processus de demande, nous avons trouvé qu'il était très facile de naviguer dans le formulaire en ligne et de correspondre par courrier électronique avec les agents du programme. Nous n'avons jamais eu de difficulté à communiquer avec les agents du programme, et il a toujours été facile de travailler avec eux.

On m'a dit que notre région était surfinancée par ce programme, mais les organisations comme notre musée sont vitales pour les communautés rurales. Un grand nombre de nos organisations locales sont basées sur le volontariat afin de pouvoir proposer des événements/programmes aux habitants de notre région, ainsi que d'attirer des visiteurs. Il est satisfaisant de savoir que notre gouvernement reconnaît l'impact de ces petites entreprises sur notre communauté. Ma principale préoccupation serait qu'au lieu de refuser totalement le financement demandé dans le cadre de ce programme, le programme Emplois d'été Canada devrait envisager de financer ne serait-ce que partiellement plus d'organisations, ce qui permettrait d'alléger le stress financier de l'organisation et de fournir des emplois aux jeunes de la région.

Cordialement,
Musée d'Etzikom